

**DAMPAK PERKEMBANGAN AKTIVITAS SOSIAL
EKONOMI TERHADAP POLA RUANG DAN STRUKTUR
KAWASAN PECINAN GLODOK**

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana dalam
Bidang Arsitektur pada Fakultas Teknologi dan Desain, Universitas
Pembangunan Jaya.

Habi Burrahman

2017101013

PROGRAM STUDI ARSITEKTUR
FAKULTAS TEKNOLOGI DAN DESAIN
UNIVERSITAS PEMBANGUNAN JAYA
TANGERANG SELATAN
2021

PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI

DAMPAK PERKEMBANGAN AKTIVITAS SOSIAL EKONOMI TERHADAP POLA RUANG DAN STRUKTUR KAWASAN PECINAN GLODOK

Nama : Habi Burrahman
NIM : 2017101013
Program Studi : Arsitektur

Telah diperiksa dan disetujui untuk diajukan dan dipertahankan dalam Sidang Skripsi guna memperoleh gelar Sarjana S. Ars. Strata Satu pada Program Studi Arsitektur, Fakultas Teknologi dan Desain, Universitas Pembangunan Jaya

Tangerang Selatan, 21 Juni 2021

Menyetujui:

Pembimbing 1



(Issa Samichat Ismail Tafriidj, S.T., M.T., M.Sc.)
NIP. 08.0120.006

Kepala Program Studi



(Ratna Safitri, S. T., M. Ars.)
NIP. 08.1110.018




LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

DAMPAK PERKEMBANGAN AKTIVITAS SOSIAL EKONOMI TERHADAP POLA RUANG DAN STRUKTUR KAWASAN PECINAN GLODOK

SKRIPSI

Oleh:
Habi Burrahman
2017101013

Telah dinyatakan lulus dalam ujian Sarjana
Pada Hari/Tanggal: Rabu, 16 Juni 2021

	Tanda Tangan	Tanggal
Pembimbing 1: <u>Issa Samichat I. T., S.T., M.T., M.Sc.</u> NIP. 08.0120.006		21 Juni 2021
Dosen Penguji 1: <u>Dwi Siswi Hariyani, S.T., M.Ars.</u> NIP. 08.0719.021		22 Juni 2021
Dosen Penguji 2: <u>Lutfi Prayogi, S.Ars., M.UrbPlan</u> NIP . 0312039001		22 Juni 2021

Mengetahui:

Kepala Program Studi Arsitektur

Pjs. Dekan Fakultas Teknologi dan
Desain



Ratna Safitri, S. T., M. Ars.
NIP. 08.1110.018
Tanggal:



Agustinus Agus Setiawan, S.T., M.T.
NIP. 08.1112.034
Tanggal:

**SURAT PERNYATAAN
MENGENAI ORIGINALITAS SKRIPSI ATAU TUGAS AKHIR,
KESEDIAAN PUBLIKASI DAN PELIMPAHAN HAK CIPTA**

Saya mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Habi Burrahman
NIM : 2017101013
Program Studi : Arsitektur

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa hasil Skripsi atau Tugas Akhir saya yang berjudul:

**DAMPAK PERKEMBANGAN AKTIVITAS SOSIAL EKONOMI TERHADAP
POLA RUANG DAN STRUKTUR KAWASAN PECINAN GLODOK**

1. Adalah benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri. Apabila di kemudian hari diketahui bahwa Skripsi atau Tugas Akhir ini merupakan hasil plagiarisme, maka saya bersedia menerima sanksi berupa pembatalan kelulusan dan atau pencabutan gelar Sarjana yang saya peroleh
2. Adalah benar karya saya dengan arahan dari Tim pembimbing dan belum pernah diajukan dalam bentuk apapun kepada Perguruan Tinggi mana pun. Sumber informasi yang berasal atau dikutip dari karya yang diterbitkan maupun tidak diterbitkan dari penulis lain telah disebutkan dalam teks dan dicantumkan dalam Daftar Pustaka di bagian akhir Skripsi atau Tugas Akhir ini. Dengan ini saya melimpahkan Hak Cipta dari Skripsi atau Tugas Akhir saya kepada Universitas Pembangunan Jaya dan memberikan hak pada Universitas Pembangunan Jaya untuk mempublikasikan Skripsi atau Tugas Akhir saya baik secara daring (*online*) ataupun cetak.

Demikian surat pernyataan ini saya buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Tangerang Selatan, 22 Juni 2021

Peneliti,



Nama : Habi Burrahman

NIM : 2017101013

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan baik. Skripsi yang penulis susun dengan judul **“DAMPAK PERKEMBANGAN AKTIVITAS SOSIAL EKONOMI TERHADAP POLA RUANG DAN STRUKTUR KAWASAN PECINAN GLODOK”** bertujuan untuk mengetahui dan memahami fungsi, kondisi dan aktivitas sosial yang terjadi pada studi kasus. Skripsi ini juga ditujukan untuk memenuhi persyaratan akademik guna memperoleh gelar Sarjana (S.Ars) Strata Satu pada Program Studi Arsitektur, Fakultas Teknologi dan Desain, Universitas Pembangunan Jaya, Tangerang Selatan.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dan dukungan baik moril maupun materil dari berbagai pihak sehingga Skripsi ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Ir. Edmund Sutisna, MBA. selaku Presiden Universitas Pembangunan Jaya.
2. Leenawaty Limantara, PhD. selaku Rektor Universitas Pembangunan Jaya.
3. Issa Samichat Ismail Tafriidj, S.T., M.T., M.Sc. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan waktu, tenaga dan pikirannya untuk membimbing penulis selama penyusunan skripsi ini berlangsung sampai dengan selesai.
4. Eka Permanasari, S.T., PhD. dan Rahma Purisari, S.T., M.Ars. selaku dosen pembimbing akademik yang selalu membimbing dan memotivasi penulis selama melaksanakan perkuliahan di Program Studi Arsitektur, Universitas Pembangunan Jaya.
5. Seluruh dosen Program Studi Arsitektur yang telah memberikan banyak ilmu dan pelajaran kepada penulis selama masa perkuliahan.
6. Seluruh anggota keluarga yang selalu memberikan doa dan dukungannya kepada penulis.
7. Raka Naradi, Titar Oktaviani dan Adinda Ramadhia selaku teman satu bimbingan yang telah memberikan dukungan satu sama lain

8. Adinda Ramadhia, Raka Naradi, Anisa Putri, Fildzah Ghasanni, Tristan Camilo dan Nadira Siti Nurfajrina yang telah membantu selama proses penulisan dan saling mendukung selama masa perkuliahan
9. Seluruh teman-teman angkatan 2017, yang telah berjuang bersama dari awal perkuliahan sampai dengan akhir, serta
10. Seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu penulis selama berkuliah di Universitas Pembangunan Jaya, yang tidak dapat penulis sebuatkan satu persatu,

Bagi penulis, skripsi ini merupakan karya terbaik yang dapat penulis persembahkan. Namun, penulis menyadari skripsi ini tidak menutup kemungkinan masih terdapat kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran sangat dibutuhkan bagi penulis. Dengan demikian, penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Tangerang Selatan, 21 Juni 2021

Penulis